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PROTOKOLL 
 
Der ordentlichen Hauptversammlung vom 06. Juni 2023, 
Schreinerei Tüscher AG Jegenstorf 
 

 
Vorsitz:  Dieter Tüscher, Präsident 

Protokoll:  Stefan Gerber, Sekretär 

Anwesend:  42  Mitglieder gemäss Präsenzliste 

Entschuldigt:  22 Mitglieder 

 

 
 
Traktandum 1: Begrüssung / Traktanden / Wahl der Stimmenzähler 
 
Präsident Dieter Tüscher begrüsst die anwesenden Mitglieder zur 
Hauptversammlung.  
Die Traktandenliste wird gemäss Einladung genehmigt, die Präsenzliste in Umlauf 
gegeben. 
 
Ernst Thüler wird als Stimmenzähler gewählt. 
 
 
Traktandum 2: Protokoll der Hauptversammlung vom 21. Juni 2022 
 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung war zur Ansicht auf unserer Homepage 
aufgeschaltet. 
Der Präsident bedankt sich beim Sekretär Stefan Gerber für das Verfassen des 
Protokolls, welches an der Versammlung einstimmig angenommen wird. 
 
 
Traktandum 3: Jahresbericht 2022 des Präsidenten 
 
Dieter Tüscher verliest den Jahresbericht, dieser wird einstimmig mit Applaus 
angenommen. 
Der Jahresbericht 2022 liegt diesem Protokoll bei. 
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Traktandum 4: Jahresrechnung 2022 mit Revisionsbericht 
 
Aufgrund dessen, dass unser Kassier an der diesjährigen HV nicht teilnehmen kann, 
wurden Bilanz und Erfolgsrechnung bereits mit der Einladung versendet. 
Kurz zusammengefasst sind wir mit einem Vereinsvermögen von CHF 23683.70 gut 
aufgestellt. Aufgrund des Fehlens von Christoph Gasser und wie bereits auf der 
Einladung erwähnt, wird für Fragen am Besten direkt unser Kassier kontaktiert. 
 
Revisorin Cornelia Muster verliest den Revisorenbericht, anschliessend wird die 
Jahresrechnung von der Versammlung einstimmig angenommen. 
Der Präsident bedankt sich beim Kassier für die geleisteten Dienste. 
 
 
Traktandum 5: Entlastung Vorstand 
 
Die Versammlung erteilt dem Vorstand, ohne Gegenstimme, die Entlastung für das 
Vereinsjahr 2022. 
 
 
Traktandum 6: Budget 2023 
 
Budgetiert wird analog dem Vorjahr, einzig für den Vita Parcours werden CHF 500.- 
zusätzlich veranschlagt, dies, weil ein Gerät ersetzt werden muss. 
Aus genanntem Punkt liegt das Budget mit CHF 406.- im Minus. 
Für den Weihnachtsmärit werden Geldmittel aus dem Ausstellungsfonds 
entnommen. 
 
 
Traktandum 7: Wahlen 
    
7.1 Verabschiedung Caroline Niklaus, Bernhard Fuhrimann 
 
Präsident Dieter Tüscher dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit.  
Dies ist nicht selbstverständlich, deshalb möchte er dies speziell hervorheben. 
 
Zwei langjährige Vorstandsmitglieder werden uns heuer verlassen, Dieter möchte 
deshalb noch einige Worte  an beide richten. 
 
Caroline und Dieter lernten einander schon in der Schulzeit kennen, da sie beide 
diese zusammen besuchten. Caro hat viel Herzblut in den Verein gesteckt. Unter 
anderem half sie beim Aufbau der Website, war mindestens dreimal im OK JEGA 
sowie ebenfalls im Einsatz bei der 100-Jahr Feier. 
Mit viel Applaus und einem riesigen Dankeschön wird Caroline Niklaus 
verabschiedet. 
 
Bernhard war eine Bereicherung für den Vorstand. Seine immer wieder amüsanten 
Berichte in der Zeitung „Jegenstorfer“ sowie die Vorstandssitzungen in seinem 
gemütlichen Lokal werden wir vermissen. 
Mit Abstand das Wichtigste jedoch, Bernhard hat sich nach seiner Krankheit gut 
erholt und ist wieder bei guter Gesundheit. Wir wünschen dir alles Gute Bernhard! 
Auch Bernhard wird von der Versammlung mit einem grossen Applaus 
verabschiedet. 
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7.2 Vorstand Neumitglieder (Nathalie Hoffmann – Intrahall AG, 
      Paolo Giovanola – Immofenster GmbH) 
 
Präsident Dieter Tüscher begrüsst unsere beiden neuen Vorstandsmitglieder und 
heisst sie herzlich Willkommen.  
Nathalie Hoffmann sowie Paolo Giovanola stellen sich kurz vor und werden 
anschliessend mit Applaus in den Vorstand gewählt. 
 
7.3 Vorstand zur Wiederwahl, (Martin Haller) 
 
Martin Haller wird nach weiteren zwei Jahren zur Wiederwahl vorgeschlagen  
und ebenfalls mit Applaus wiedergewählt. 
 
7.4 Rochade Präsidium (Simon Schärer Präsident, Dieter Tüscher 
      Vizepräsident) 
 
Nach vielen Gesprächen in den letzten Monaten zeichnete sich ab, dass eine 
Rochade im Präsidentenamt problemlos umsetzbar und ebenso willkommen wäre. 
Vorstandsmitglied Simon Schärer stellt sich freundlicherweise zur Verfügung, eben 
dieses Amt zu übernehmen. Somit würde Dieter in Zukunft als Vizepräsident geführt 
und sich vor allem als OK-Mitglied für den Weihnachtsmarkt zur Verfügung stellen.  
Nach diesen Ausführungen stellt der Präsident die Frage an die Versammlung, ob es 
weitere Mitglieder gibt, welche sich zur Verfügung stellen möchten. 
Erwartungsgemäss gibt es hierzu keine Reaktionen, somit kann und wird diese 
Rochade mit Applaus einstimmig angenommen. 
 
Bisherige Vizepräsidentin Caroline Niklaus dankt anschliessend Dieter Tüscher für 
die geleisteten Dienste und würdigt ihn in einer schönen Rede für seinen steten 
Einsatz. 
 
Mit grossem Applaus wird dieses Traktandum geschlossen.  
 
7.5 Revisoren (Cornelia Muster, Daniel Stalder) 
 
Beide Revisoren stellen sich weiterhin zur Verfügung und werden demzufolge 
einstimmig gewählt. 
 
 
Traktandum 8: Mutationen Mitglieder (Ein- und Austritte) 
 
Eintritte: - Heim AG Heizsysteme, Christian König 
  - Keramik Allenbach AG, Roger Allenbach 
 
Austritte: - the link GmbH, Rolf Ackermann 
  - Praxis für Craniosacral-Therapie, Rolf van Oosterhout 
 
Weiter wechselt nach Beendigung seiner beruflichen Karriere Notar Hans Brunner 
Vom Aktiv- zum Passivmitglied 
 
Verstorben: Hans Baumgartner 
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Traktandum 9: Weihnachtsmarkt im Schlosspark 
 
Bereits an der letztjährigen HV war es ein wichtiges Thema: wie geht es weiter nach 
dem Aus der JEGA? Lange war das Anfang September statt findende Dorffest ein 
grosses Thema. Man war der Ansicht, hier mitzumischen wäre eine relativ einfache 
Möglichkeit, sich ins Rampenlicht zu setzen und eine gute Alternative zur bisherigen 
Gewerbeausstellung. Mit der Zeit wurde jedoch mehr und mehr klar, dass von Seiten 
unseres Vereines viel hätte investiert werden müssen. Das Fest steht nach wie vor 
auf wackligen Beinen, vieles ist noch nicht oder nicht zu Ende organisiert. 
 
An einer Ausstellersitzung hat Dieter jedoch den Event des Weihnachtsmarktes im 
Schloss kennen gelernt. Dieser sollte unbedingt weitergeführt werden, nur nicht mehr 
wie bisher von den Turnerfrauen. Und so ergaben sich erste Gespräche mit Mike 
Keller, Verwalter vom Schloss, sowie wurde kurzerhand bereits ein kleines OK 
zusammengestellt. Für dieses freiwillig gemeldet haben sich Dieter Tüscher, Caroline 
Niklaus, Martin Haller, Nathalie Hoffmann sowie Mike Keller. Der bisherige 
Adressenstamm wurde bereits weitergegeben sowie die Einladungen versendet. 
Stand Heute sind schon 44 Anmeldungen eingegangen. 
Natürlich sollen auch alle aus unserem Gewerbeverein die Möglichkeit erhalten, sich 
mit einem Stand präsentieren zu können, so wie dies bisher der Fall war. 
Einige neuen Ideen sind ebenfalls bereits entstanden. So könnte dieses Fest am 
Freitag vorher beispielsweise mit einer Art Cateringanlass erweitert werden, sprich 
gemütliches Beisammensein.  
Dieser Anlass wird aber trotzdem auch Arbeit geben. Ein Elektrikergeschäft fehlt zum 
Beispiel noch, hier wurde noch nicht sondiert. Auf die Mithilfe der Mitglieder ist eben 
auch dieser Anlass angewiesen. 
Nach etlichen Informationen zum Weihnachtsmarkt stellt sich nun die Frage, wie 
diese Neuerung von der Versammlung angenommen wird. Einige wenige Feedbacks 
von Anwesenden sind sehr positiv, insbesondere die neue Location ist sowieso top. 
Und so wird diese Idee verwirklicht, und bereits im Dezember kann sich der 
Gewerbeverein ein erstes Mal im Schloss präsentieren. 
 
 
Traktandum 10: Anträge Mitglieder 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
Traktandum 11: Verschiedenes 
 
11.1 Unterhalt Zürich Vita Parcours 
 
Martin Haller bittet um Mithilfe am 23. September 2023, wenn wieder 
Unterhaltsarbeiten am Vita Parcours durchgeführt werden. 
Der Plan zum Einschreiben wird auf dem Rednerpult aufgelegt, jeder und jede kann 
mithelfen. 
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11.2 Zukunftstag Informationen 
 
Den Lead übernimmt neu Nathalie Hoffmann, sie wird die Arbeit von Simon Schärer 
weiterführen. Allerdings ist auch klar, dass in dieser Sache mehr an die Schule 
delegiert werden soll, denn schlussendlich dient ja dieser Tag der Schule mindestens 
genau soviel wie dem Gewerbeverein. Der nächste Zukunftstag ist im November 
vorgesehen. 
 
11.3 Tätigkeitsprogramm 2023 / 2024 
 
November 2023:  Zukunftstag 
1.+2. Dezember: Weihnachtsmarkt 
Januar 2024:  Neujahrsapéro 
HV 24:  Termin noch unbekannt.  
 
11.4 Diverses 
 
Im Herbst stehen wichtige Wahlen bevor. Unser Präsident ruft die Versammlung auf, 
sich unbedingt zu beteiligen und wählen zu gehen. 
Und wie im Traktandum 9 bereits beschrieben, wird sich unser Verein am Dorffest 
Jegenstorf Anfang September definitiv nicht beteiligen. 
 
Zu guter Letzt übernimmt Jürg Strubhaar von der Firma Sortimo das Wort. 
Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Firma in Jegenstorf wird es am 29. Juni ein 
Fest geben. Flyer hierzu liegen auf den Tischen bereit. 
 
 
Um 20.30 Uhr schliesst der Präsident die Versammlung. 
 
 
Jegenstorfer KMU 
 
Der Präsident:   Der Sekretär: 
 
 
 
D. Tüscher    S. Gerber 
 
 
Beilagen zum Protokoll: 
 
- Jahresbericht des Präsidenten 2022 
- Jahresrechnung 2022 / Budget 2023 
- Präsenzliste 
 
 


